

# BRIAN MCBRIDE

LONDON  
SPEAKER  
BUREAU

- Chairman of ASOS and CEO of Amazon UK



## Topics

- Branding
- Business
- Management
- Retail

Brian McBride adalah salah satu pemimpin bisnis digital terkemuka di Inggris. Selama enam tahun ia menjabat sebagai Ketua ASOS, pengecer mode online terkemuka. Dia juga Direktur Senior Non-Eksekutif di pengecer listrik AO.com dan Penasihat Senior dengan Scottish Equity Partners. Di luar kepentingan komersialnya, ia juga anggota Dewan Penasihat Digital Pemerintah, yang mengarahkan pengiriman digital layanan Pemerintah kepada publik.

Sebelum bergabung dengan Asos dan membantu mereka tumbuh secara eksponensial dari startup kecil menjadi pemain terkemuka, McBride adalah CEO amazon.co.uk selama lima tahun. Selama waktunya di raksasa ritel online pasar mereka tumbuh sangat besar. Mereka beralih dari berfokus terutama pada buku dan hiburan ke menyediakan segala sesuatu dari bahan makanan hingga peralatan olahraga. Dia juga mengawasi inovasi seperti Amazon Marketplace dan Amazon Prime.

Brian McBride secara konsisten memimpin bisnis yang telah merevolusi cara konsumen membeli dan apa yang mereka harapkan dari pengecer. Dalam presentasi dia melihat bagaimana revolusi ini terjadi, munculnya ponsel dan media sosial di ritel, dan bagaimana terlibat dengan generasi baru pelanggan. Mengambil pengalaman dari beberapa pengecer online terkenal di dunia, ia mempertimbangkan tema-tema umum lintas sektor.

Dengan melihat sejarah teknologi dan online, dari mainframe IBM ke smartphone, McBride melihat pelajaran dari bagaimana industri telah beradaptasi (atau tidak) dengan ancaman dan peluang. Dia menganggap pertumbuhan e-commerce, fokus Jeff Bezos, peran kepemimpinan, dan bagian vital yang dimainkan seluler dan media sosial. Dia juga melihat pelajaran gangguan ritel untuk industri lain.

Brian McBride terus bekerja di sektor teknologi dengan peran non-eksekutif di perusahaan investasi Kinnevik, dan pengecer bersepeda, WiggleCVC. Sebelum Amazon, karir McBride termasuk menjalankan tugas di Xerox dan IBM, Dell Computers dan sebagai MD-Inggris T-Mobile. Dia telah menjadi Direktur Non Eksekutif Celtic Football Club, di perusahaan kepegawaian SThree, dan di Computacenter. Dia juga menjabat sebagai Direktur Non Eksekutif di Dewan BBC dan Dewan Penasihat Huawei UK, dan merupakan anggota Dewan Penasihat Digital Pemerintah, yang mengarahkan pengiriman digital layanan pemerintah dan publik.